

Emblemáticas obras públicas se inaugurarán este año 2025 en Llay Llay



El nuevo Liceo El Porvenir, la nueva Avenida Manuel Rodríguez, junto a la nueva calle y Puente El Salitre cambiarán por completo la cara a distintos puntos de la comuna del viento

Con fuerza avanzan importantes obras públicas en distintos puntos de la comuna y que vienen a mejorar sustancialmente la calidad de vida de miles de llaylayinos y llaylayinas, siendo desarrollados íntegramente por el municipio y financiadas gracias a un trabajo con distintas organizaciones públicas. Este 2025 estarán en pleno funcionamiento, atacando problemas sensibles para la comunidad, como educación y seguridad vial.

Una de las obras que se encuentra prácticamente terminada es el nuevo Liceo El Porvenir, que transforma un antiguo establecimiento de educación básica, en uno de los establecimientos de educación media más modernos de la región y del país, contando con nuevos y mejores espacios para toda la comunidad educativa. Esta obra significa una inversión cercana a los 4 mil millones de pesos aportados por el Ministerio e Educación y está pronto a terminar.

Otra de las obras muy significativas para la comuna del viento es la nueva Avenida Manuel Rodríguez, desde la Plaza del mismo nombre hasta el cruce ferroviario de la Población Pedro Aguirre Cerda. Esta es una de las arterias más transitadas de la comuna, pero su mal estado generaba problemas a los conductores, ciclistas y peatones. Las obras se encuentran en marcha y significa una inversión cercana a los 2 mil millones de pesos por parte del Gobierno regional de Valparaíso y que transformará esta avenida en una de las más modernas de la comuna.

Y finalmente, una de las obras más esperadas en el sector urbano como rural, es la nueva Avenida El Salitre, que viene a terminar con más de 50 años de tierra y polvo en uno de los accesos de la comuna desde Santa Rosa-Las Peñas. Ahora las obras avanzan e incluye un nuevo y moderno puente sobre el Estero Los Loros en la salida de la Población el Salitre hacia

Avenida ferrocarril. Este proyecto fue desarrollado por el municipio y financiado por el Gobierno Regional de Valparaíso, con una inversión de más de 1.800 millones de pesos.

"Estamos felices con todas las obras de inversión pública que se están llevando a cabo en la comuna. Esto no para y se debe al gran trabajo de nuestros equipos. Quiero destacar el nuevo Liceo El porvenir,

que es el más moderno de la región y del país y que está ubicado en el sector rural, dando mejores oportunidades y dignidad a nuestros jóvenes. Y dos obras que mejoran transitadas avenidas de nuestra comuna como es Manuel Rodríguez, eje importante del tránsito llaylayino y que estaba en muy mal estado. Y para que decir de la nueva Avenida El Salitre, que viene a entregar dignidad a los vecinos de esa zona, como también mejora el ingreso a Llay Llay desde la zona rural de Santa Rosa, Vichilulén, el Porvenir, las Peñas y El Roble, que incluye un nuevo puente sobre el estero Los Loros. Estamos cambiando la cara a nuestra comuna y eso es un beneficio para toda la comunidad, con hechos más que con palabras", expresó el alcalde Edgardo González Arancibia.

